

CDU Gemeindeverband Malsfeld

Liebe Malsfelder Mitbürger,

die Kommunalwahl am 2.März ist so wichtig , daß jeder von seinem Stimmrecht Gebrauch machen sollte.

Bei dieser Wahl werden in Malsfeld die Weichen für Entscheidungen gestellt, die bis ins nächste Jahrtausend hineinreichen.

Es geht nicht nur um die normalen gemeindlichen Belange, sondern um Entscheidungen, die das gesamte Umfeld und die Lebensqualität unseres Dorfes schwerwiegend beeinflussen werden.

Die neugewählten Gemeindevertreter werden unter anderem zu beraten haben, wie die Verkehrsprobleme in Malsfeld zu lösen sind, ob ein Autobahnzubringer durchgesetzt werden kann und ob in Malsfeld Flächen zur Verfügung gestellt werden, auf denen z.B. andernorts ungewünschte Biokompostierungsanlagen entstehen können.

Außerdem wird die neue Gemeindevertretung auch darüber zu befinden haben, wie man Gewerbebetrieben die Ansiedlung erleichtern kann.

All diese Themen können aber nur dann bewältigt werden , wenn die notwendigen Beziehungen zum Land und zum Bund bestehen.

Diese Möglichkeit hat die Gemeinschaftsliste Fulda Hochland nicht. Eine Stimme für die GL ist bei diesen Themen so gut wie eine verschenkte Stimme.

Eine Stimme für die SPD hilft auch nicht weiter, sie stärkt nur den kommunistischen Einfluß in dieser Partei, denn ein ehemaliger Kommunist steht auf aussichtsreichem Platz in dieser Partei.

Gehen Sie deshalb am 2. März zur Wahl, schenken Sie diesmal uns Ihr Vertrauen.

Ihre Stimme für die Liste 1

Ihre CDU Malsfeld